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Различение правового сознания и сознания права для общеправовой теории имеет методоло-
гическое значение, поскольку позволяет придать правопониманию гораздо большую содержатель-
ность и многоплановость, для идеологической и правовой практики оно имеет мировоззренческое 
значение, потому что делает более определенными идейно-правовые позиции общества и государ-
ства, а правовой практике придает дополнительные ценностно-нормативные основания.
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The distinction between legal consciousness and the consciousness of law is of methodological
significance for General legal theory, since it allows us to give a much greater content and diversity to 
the legal understanding; for ideological and legal practice, it has a worldview value, because it makes 
the ideological and legal positions of society and the state more definite, and gives additional value-
normative grounds to legal practice.
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